



Genève:

## Un foyer pour les aînés qui souffrent d'Alzheimer

**Le Canton a inauguré le Relais de Vessy, une structure de jour destinée aux personnes âgées souffrant de démence.**

**1 novembre 2021, 13:37**

Le Relais de Vessy, un foyer de jour pour personnes âgées souffrant de la maladie d'Alzheimer, a été inauguré ce lundi. Il est situé dans le bâtiment historique de l'EMS La maison de Vessy. Ouvert en octobre 2020, il avait dû fermer après trois semaines en raison des restrictions sanitaires. Il accueille actuellement une quarantaine d'hôtes par semaine. L'objectif est d'arriver à une prise en charge quotidienne de douze à quinze patients.

La localisation de ce foyer au sein de l'EMS permet de favoriser une transition en douceur entre le domicile et l'établissement médico-social, partie prenante du projet avec l'association Alzheimer Genève, a communiqué le Département de la santé ce lundi. Le canton compte onze foyers de jours ou jour-nuit qui permettent de prolonger le maintien à domicile des aînés. Trois sont dorénavant spécialisés dans l'accueil des personnes atteintes d'une forme de démence. Le Relais de Vessy vient combler le manque qui existait jusqu'à présent sur la rive gauche.



Le Relais de Vessy ambitionne d'accueillir à terme entre douze et quinze patients par jour. Getty Images